

INFORMACION AGRICOLA

EXTENSION AGRARIA

—¿Qué es Extensión agraria?

—Es muy difícil con pocas palabras, en esta entrevista, decir qué es Extensión Agraria. Trataré de explicarlo brevemente.

»El Servicio de Extensión Agraria depende del Ministerio de Agricultura y forma parte de la Dirección General de Capacitación Agraria.

»Se encuentra repartido este Servicio por toda España, y su órgano de trabajo son las Agencias, de las cuales en la actualidad existen quinientas.



D. Luis Ventero

»Las Agencias son, pues, las oficinas rurales de nuestro Servicio y se establecen generalmente en pueblos cabeceras de comarca.

»A cargo de ellas están los Agentes de Extensión Agraria, normalmente en núme-

ro de dos; y una señorita Agente de Economía Doméstica.

—¿Cuál es vuestra misión?

—El Servicio trata de ayudar a las familias rurales, trabajando codo con codo con el agricultor, para resolver sus problemas.

»Al principio de la actuación de una Agencia en una comarca, es estudiar ésta, determinando qué problemas le afectan y cuáles son sus posibles soluciones, entendiendo por problemas no sólo los que el agricultor siente, sino también descubriéndole las posibilidades ignoradas y, por soluciones, aquellas que pueden ser resueltas por la acción del propio agricultor o familia, utilizando sus recursos al máximo.

»Es un servicio educacional, pretende la capacitación del agricultor, que éste por sí solo o unido a otros (la unión hace la fuerza), pueda mejor resolver los problemas que afectan a su explotación, a su familia o a su comunidad.

»En resumen, nuestro lema es "Ayudar al agricultor a ayudarse a sí mismo" en los problemas de su explotación, de su hogar, de la educación de la juventud y de la mejora de la comunidad en la que vive, y nuestra meta es la elevación del nivel de vida de la población rural.

"Una de las facetas más interesantes de nuestro trabajo es la educación de la juventud rural..."

—¿Qué no es Extensión Agraria?

—No es un servicio únicamente técnico o de gestión, como muchos creen. Lo que verdaderamente se pretende es el cambio de aptitud y mentalidad, para que el agri-